







Wir suchen Unterstützung für den Aufbau eines webbasierten Informationsportal Zähringer Nachrichten

Die Quartiersarbeit Zähringen, der Bürgerverein Zähringen und der TSV Alemannia-Zähringen suchen für die Dauer von 3 - 6 Monaten im Zeitraum Juni – Dezember 2024 Unterstützung für die Konzeption, Implementierung und Roll-out eines webbasierten Nachrichten- und Informationsportals für den Stadtteil Zähringen.

Das Portal soll über Aktivitäten und Veranstaltungen im Stadtteil informieren. Vereine sollen über einen Backend-Bereich die Möglichkeit haben, Beiträge selbst einzustellen. Ergänzend ist angedacht Geschäften, Handwerkern und Dienstleistern die Möglichkeit zu geben auf dem Portal Anzeigen zu schalten, um so eine nachhaltige Finanzierung zu gewährleisten. Die Anschubfinanzierung durch die Stadt Freiburg ist bewilligt.

Die redaktionelle Projektleitung übernimmt Gerrit Bartsch, Vereinsmanager des TSV Alemannia Freiburg-Zähringen.

Wir suchen Unterstützung bei:

- Konzeption und Implementierung eines webbasierten Informationsportals.
- Technischer und gestalterischer Aufbau einer interaktiven Homepage oder der Umgestaltung/Ergänzung einer bestehenden Homepage.
- Erstellung von Content/Bildmaterial.
- Redaktionellen Tätigkeiten

Wir bieten:

- Mitarbeit an einem spannenden Medienprojekt für den Stadtteil Zähringen
- Praktische Erfahrung im Berufsfeld Nonprofit-/Portalmanagement.
- Flexible Zeiteinteilung/Zeitumfang nach Absprache
- Vergütung in Form einer Ehrenamtspauschale

Zu uns:

Die Zähringer Nachrichten ist ein Gemeinschaftsprojekt der Quartiersarbeit Zähringen des Caritasverbandes Freiburg-Stadt e.V., des Bürgervereins Zähringen e.V. und des TSV Alemannia Zähringen e.V.

Interesse?

Kontaktieren Sie uns per E-Mail unter: gerrit.bartsch@alemannia-zaehringen.de